

## ◆校内研修（研究授業）を実施しました。

9月13日（水）1年生英語の研究授業を実施しました。英文で書かれたイギリス人作家ジョージ・オーウェルの作品「Old Major's Dream」を読み取るという授業です。事後協議では、元三重県学力向上アドバイザーの竹内先生、紀州教育支援事務所の中谷所長、熊野市教育委員会浦坪指導主事に、来ていただき、指導・助言をいただきました。

本時では、生徒の主体的な態度によるグループでの自力解決の様子が見られました。

9月20日（水）3年生技術の研究授業を実施しました。「Scratch」を使ってシューティングゲームのプログラムを修正するという授業です。

本時では、各自が積極的に取り組んでいる様子が見られました。ゲームのキャラクターも三者三様でそれぞれに工夫してプログラムを書き換えていました。

## ◆ボッチャの事前学習と百年会との交流

ボッチャを通してユニバーサルデザインについて考え、誰もが生きやすい社会の在り方について学ぶという目的で、11月16日に飛鳥中・飛鳥小・五郷中の児童生徒が集まって、飛鳥中学校区人権フォーラムの開催を予定しています。

これに先立って、9月8日にボッチャのルールについて事前学習会を、9月14日にはボッチャを通じた小阪百年会の方々との交流を行いました。

事前学習会では、熊野市スポーツ推進委員の山本洋信会長、山本保史さん、横平洋子さん、熊野市教育委員会小久保敦史さんをお迎えして、ボッチャのルールをご指導いただきました。生徒たちは楽しく、ルールを理解することができ、何とか審判を務めることができるようになりました。

小阪百年会の方々との交流では、中田佳子会長をはじめとして、計12名の方がご参加いただきました。ボッチャをはじめ体験した方がほとんどでしたが、とてもお上手な方が多かったように思います。ご厚意で参加賞もご用意いただきました。ありがとうございました。生徒たちの成長と地域の方々の笑顔のために、このような交流の機会を大切にしていきたいと思います。

## ◆地区ソフトテニス新人大会が行われました。

9月2日（土）山崎運動公園テニスコートにおいて、地区ソフトテニス新人大会が行われました。

2年生の山下 怜さん・吉野菜花さんペアが6位となり、県大会（10/7・8）への出場が決まりました。

1年生の倉前プリンセスさん・佐藤 優芽さんペアもがんばりましたが、1回戦で敗退となりました。

## ◆後期の生徒会役員が決まりました。

後期生徒会の役員選挙が、9月25日に行われ、立候補者全員が信任されました。前期会長 鬼頭 明徳利さん、副会長 鬼頭 寿樹さん、書記・会計 門田 愛結姫さんから、後期は会長 山下 怜さん、副会長 福林 暖人さん、書記 佐藤 優芽さんへとバトンタッチします。

後期は文化祭をはじめといたくさんの行事があります。生徒会役員としての活躍を期待しています。

## ◆10月の行事予定◆

1日（日）県中学陸上大会

2日（月）田畑先生による運動会のダンス指導（2限）

3日（火）運動会小中合同練習

4日（水）2学期中間テスト

5日（木）2学期中間テスト

6日（金）運動会のダンス指導（2・3限）・ALT来校

7日（土）県ソフトテニス新人大会

8日（日）県ソフトテニス新人大会予備日

10日（火）堀口先生来校・小中合同運動会総練習

12日（木）運動会のダンス指導（2・3限）・ALT来校・

13日（金）運動会のダンス指導（2限）・ALT来校

14日（土）飛鳥小・中合同運動会

15日（日）飛鳥小・中合同運動会予備日

16日（月）振替休業日

20日（金）ALT来校、SC来校

21日（土）地区中体連新人ソフトテニス大会

22日（日）予備日

24日（火）校内研修（国語研究授業3年生6限目）※1・2年は5限後放課となります。

25日（水）くまの未来議会（3年生、熊野市役所 議会議場にて、午後）

27日（金）高校入試説明会（5・6限）

30日（月）3年生第三回実力テスト

## ◆11月の行事予定◆

4日（土）地区ソフトテニスシングルス

5日（日）予備日

11日（土）文化祭

13日（月）文化祭振替休業日

15日（水）校内研修（社会研究授業 2年 6限）※1・3年は5限で放課となります。（のってこらい利用者は待機いただきます。）

16日（木）飛鳥中学校区人権フォーラム（5・6限）

24日（金）SC来校

27日（月）2学期期末テスト

28日（火）2学期期末テスト

29日（水）2学期期末テスト

※11月のALT来校日は未定です。